



El portavoz de IU-ICV-CHA, Cayo Lara, ayer durante su réplica al discurso de investidura del candidato a la presidencia del Gobierno

Los grupos critican la inconcreción de las medidas anunciadas

La mayoría de los grupos echaron en falta que no concretara su programa de gobierno

EFE
MADRID

La mayor parte de los grupos parlamentarios criticaron la inconcreción de las medidas que Mariano Rajoy, anunció en su discurso de investidura que, para el PSOE, "ha sido ambiguo y decepcionante".

Amateur ha sido el único partido representado en el Congreso de los Diputados que no valoró una intervención que, para varios dirigentes del PP -Alberto Ruiz Gallardón, Miguel Arias Cañete y Javier Arenas-mostró la "enorme responsabilidad" de Rajoy en su discurso.

El portavoz del PSOE, José Antonio Alonso, reprochó a Rajoy que no concretara qué medidas va a adoptar para estimular la economía y crear empleo y que no se haya comprometido claramente con los servicios públicos esenciales.

Es la misma crítica que hizo el portavoz de CiU, Josep Antoni Durán Lleida, para quien Rajoy "se ha callado las medidas duras". Durán expresó además su preocupación por lo que considera una "tónica de recentralización" en el discurso de Rajoy.

El diputado de IU José Luis Centella criticó un discurso "de derechas" con el que, a su juicio, Rajoy ha querido contentar a los mercados y que va en línea "de menos derechos sociales y más recortes laborales, por lo que ha anunciado el voto en contra de IU e ICV a la

investidura.

La portavoz de UPyD, Rosa Díez, definió la intervención de Rajoy como un discurso "de nacionalismo económico" y criticó que no dedicara "ni una reflexión" a la "crisis política" que, a su juicio, provoca el modelo de Estado, y que "lastra la recuperación" económica. Díez denunció asimismo que el presidente del PP no haya concretado su programa de gobierno. "La concreción de la gran reforma que necesita España se llama que hay que eliminar los puentes", dijo, "Si eso es llamar al pan, pan y al vino, vino", el pan "es de molde y el vino tiene agua", por lo que no es ni pan, ni vino.

A una posible "recentralización" de las competencias autonómicas se ha referido el portavoz del PNV, Josu Erkoreka, quien criticó que las únicas concreciones de Rajoy fueran sobre materias en las que "están en juego abiertamente" estas competencias. Erkoreka expresó además su sorpresa por que Rajoy no profundiza en el proceso abierto tras el cese definitivo de la violencia de ETA.

El portavoz de ERC, Alfred Bosch, votará en contra de la investidura de Rajoy y considera que su partido y Cataluña tienen "más argumentos para salir de esta España" después de escuchar las propuestas centralistas y de recortes que ha planteado.

TURISMO

El sector turístico mostró una "satisfacción contenida" tras anunciar Mariano Rajoy que se va a presentar un Plan Integral de Turismo que mejore su fiscalidad. Desde la sociedad para la excelencia turística, Exceltur, se han escuchado las palabras de Rajoy con "satisfacción".